

# Rainer Lübbers ist Kreiskönig der Schützen

Damit richtet der Schützenverein Diele im Juni auch das Kreisschützenfest aus

Rainer Lübbers ist nicht nur amtierender Schützenkönig von Diele, sondern auch neuer Kreisschützenkönig. Nobert Wachs aus Weener wurde Zweiter Ritter und gehört damit dem Thron des neuen Kreiskönigs an.

Von Bodo Walters

**NEERMOOR/DIELE.** Beim Königsschießen auf dem Schützenschießstand in Neermoor am Sonnabend mussten mit dem Luftgewehr dreimal drei Schuss abgegeben werden: Drei Probeschüsse, drei Wertungsschüsse und drei Stechschüsse.

Im Festsaal an der Rinderhagenstraße in Neermoor begrüßte dann am Abend der Kreisverbandsvorsitzende Arnold Hesse (Stickhausen) über 200 Gäste zum Kreiskönigsball. Hesse freute sich über Abordnungen der Overledinger Schützen, aber auch über den Besuch der stellvertretenden Landrätin Grietje Oldigs-Nannen (Leer). Auch der Präsident des Ostfriesischen Schützenbundes, Detlef Temmen aus Neermoor, zählte zu den Gästen.

Grietje Oldigs-Nannen hatte sich vorbereitet und sich ein wenig mit der Historie des Schützenwesens



Dennis Münk übergibt die Kreisstandarte an Andreas Groen (rechts), Fahnenträger des Schützenvereins Diele. Fotos: Walters

beschäftigt. Die Schützen, berichtete sie in ihrem Grußwort, seien früher angesehene Leute gewesen und hätten einige Privilegien gehabt. »Früher bekam ein Schützenkönig ein Jahr Freibier und ihm wurden Steuern erlassen«, so Oldigs-Nannen.

Die Proklamation des neuen Kreiskönigshauses nahm dann Kreisverbands-

vorsitzender Arnold Hesse vor, der von »sehr knappen Ergebnissen« bei den Schießwettbewerben sprach.

Unter starkem Beifall wurde als neue Kreisdamenkönigin Tanja Ley vom Schützenverein Moormerland mit einem Schießergebnis von 26/28 proklamiert, die mit einigen Freudensprüngen auf ihre neue Königinnenwürde re-



Das neue Kreiskönigshaus mit (von links) Matthias Cramer (Erster Ritter), Kreiskönig Rainer Lübbers vom Schützenverein Diele und Norbert Wachs vom SV Weener (Zweiter Ritter).

agierte. Ihr stehen als Erste Prinzessin zur Seite Wilma Hartmann vom Schützenverein Heisfelde (26/22) und als Zweite Prinzessin Heike Behrends vom Schützenverein Altes Amt Stickhausen mit 25/29.

Groß war auch die Freude bei den Schützen aus Diele, als der Name ihres Schützenkönigs aufgerufen wurde

und er damit auch zum neuen Kreiskönig ernannt war.

Mit einem Schießergebnis von 29/27 hatte Rainer Lübbers vom Schützenverein Diele nicht nur das beste Schießergebnis erzielt. Diese Leistung brachte ihm auch die Kreisschützenwürde ein. Ihm steht als erster Ritter zur Seite Matthias Cramer

vom Schützenverein Altes Amt Stickhausen (28/28) und als zweiter Ritter Norbert Wachs vom Schützenverein Weener (27/25).

Da Diele den Kreiskönig stellt, steht auch jetzt fest, dass das nächste Kreisschützenfest vom 9. bis 11. Juni in Diele gefeiert wird und der Kreisdamentag am 22. April in Moormerland stattfindet.